

Dimanche 10 septembre 2023, au Hangar des Artistes, à La Chapelle-Saint-Aubin (Sarthe), l'école de danse « Ahora Sí » a réuni une soixantaine de personnes pour une initiation à la salsa et à la bachata. Cette séance de découverte s'est déroulée dans une ambiance conviviale. Mélina, une jeune mancelle néophyte de la salsa, raconte son expérience.

Pourrais-tu te présenter en quelques mots ?

Je m'appelle Mélina, j'ai 18 ans. Je suis étudiante en première année d'espagnol à l'université du Mans. Je commence la salsa cette année.

D'où t'est venu cet attrait pour la salsa ?

C'est en commençant à danser avec un ami qui avait appris cette danse que j'ai découvert que j'aimais cette discipline. J'ai donc cherché une école qui pourrait vraiment m'enseigner la salsa. Je suis tombée par hasard sur « Ahora Sí ». Cette association organisait une initiation gratuite un dimanche après-midi, au Hangar des Artistes, dans la zone nord du Mans. Alors je me suis dit, « pourquoi ne pas se lancer ? ».

« J'ai pris beaucoup de plaisir pour ces premiers pas dans la salsa »

Comment as-tu vécu cette « vraie » initiation ?

Au début, je dois avouer que j'étais un peu timide car c'était la première fois que je dansais la salsa avec des personnes que je ne connaissais pas. Et, au final, j'ai vraiment adoré le principe de changer régulièrement de partenaire. Cela favorise l'entente du groupe et permet de découvrir des profils différents de danseurs. Comme ce n'était qu'une initiation, ça m'a permis d'être au même niveau que les autres, de quoi bien s'amuser sans se mettre trop de pression. Puis j'ai continué, après l'initiation, à danser librement avec d'autres participants. C'était vraiment amusant.





Comment as-tu vécu ce baptême du feu ?

J'ai été complètement conquise. J'ai réussi à mettre ma timidité de côté car l'ambiance était vraiment conviviale et festive. J'ai même pu, après m'être inscrite aux cours, déguster une glace à l'italienne. Un régal !

Photos et propos recueillis par Julian ATZENHOFFER.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)